

□

Schön in die Gasse gespielt Badische Zeitung vom 08.05.2014 <https://www.badische-zeitung.de/schoen-in-die-gasse-gespielt--84449829.html>

Löffinger Kegler souverän Vizemeister

Badische Zeitung vom 09.04.2014

<https://www.badische-zeitung.de/loeffinger-kegler-souveraen-vizemeister--82976931.html>

Ayleen Kaltenbach beste Auswärtskeglerin

Badische Zeitung vom 08.04.2014

<https://www.badische-zeitung.de/ayleen-kaltenbach-beste-auswaertskeglerin--82907342.html>

Hölzlebrucker machen das Meisterstück

Badische Zeitung vom 07.04.2014

<https://www.badische-zeitung.de/hoelzlebrucker-machen-das-meisterstueck--82861912.html>

Spannung bis zum letzten Wurf

Badische Zeitung vom 04.04.2014

<https://www.badische-zeitung.de/spannung-bis-zum-letzten-wurf--82731743.html>

Kecke Hölzlebrucker ziehen mit Tabellenführer gleich

Badische Zeitung vom 20.11.2013

<https://www.badische-zeitung.de/kecke-hoelzlebrucker-ziehen-mit-tabellenfuehrer-gleich--77404428.html>

Nicole Langenbacher trifft 602 Kegel

Badische Zeitung vom 06.11.2013

<https://www.badische-zeitung.de/nicole-langenbacher-trifft-602-kegel--76876241.html>

Kräfte messen im neuen Spielsystem

Badische Zeitung vom 13.09.2013

<https://www.badische-zeitung.de/kraeftemessen-im-neuen-spielsystem--75173767.html>